

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 02/20/2011 02:04 PM

Onderwerp: DN n° 1107 : Semaine du 14 au 20 février 2011



... [Edito](#) : Marche du 20 février ... [Maroc](#) : Des anciens exilés politiques et des militants marocains à l'étranger ... Le Maroc exprime sa "préoccupation grandissante" des replis communautaires dans l'OSCE ... [Belgique](#) : L'EMB régionalisé? ... [Europe](#) : France (Statistiques suite) Les femmes sont désormais aussi nombreuses que les hommes ... Comment est financée la construction des mosquées en France? ... Condamnation d'Eric Zemmour ... Rachida Dati: "attention à ne pas stigmatiser l'islam" ... 2011 heures contre la haine dans le monde ... Le débat qui inquiète les musulmans ... Facettes du dialogue interreligieux en Europe ... Le débat sur laïcité et islam vise à "faire plaisir aux racistes", selon Eva Joly ... [Agenda](#) ... [Archives](#) ... [Abonnement à Dounia News](#)

Au sommaire

Marche du 20 février
La diaspora maghrébine est divisée

Ce n'est pas facile pour la diaspora de choisir pour manifester. Le dimanche 20 février 2011 risque d'être synonyme de journée de doute, manifestater ou ne pas manifester. Des rassemblements de soutien, organisés par les communautés maghrébines sont également prévus en France, en Belgique et en Allemagne. Devons nous soutenir ou pas la manifestation au Maroc ? Le seul débat qui a eu lieu est un débat dans les cafés et les cercles fermés. Certaines associations sont dans l'attente d'autres hésitent et les associations des droits de l'homme soutiennent fermement la marche du dimanche.

En tout cas, le droit de manifester pacifiquement est un droit inaliénable pour tout le peuple marocain. Les autorités marocaines doivent autoriser les manifestations et veiller à ce qu'elles soient la manière d'exprimer librement et pacifiquement toutes les doléances, les légitimes demandes, revendications et requêtes des jeunes, des femmes, des travailleurs, des diplômés chômeurs, des opprimés, des agriculteurs, des marchands ambulants, de la classe moyenne et des fonctionnaires de l'Etat.

Aucun état, ni personne ne peut refuser ou contrecarrer voir interdire le droit de manifester son désir de liberté, de démocratie et de dignité.

Cherkaoui Abdel

DECLARATION

Des anciens exilés politiques et des militants marocains à l'étranger

Nous, anciens exilés politiques et militants marocains résidents à l'étranger qui avons lutté durant les années de plomb et continuons à lutter pour la démocratie et l'Etat de droit au Maroc, déclarons ce qui suit :

Notre soutien le plus total à l'ensemble des mouvements de la jeunesse dans les pays arabes qui ont libéré la Tunisie du régime répressif de Zine el-Abidine Ben Ali et l'Egypte de l'autocratique Hosni Moubarak. Nous sommes avec ceux qui veulent instaurer la démocratie dans ces deux frères.

Nous apportons notre soutien aux manifestations pacifiques de la jeunesse et des populations en Algérie, au Bahreïn, au Yémen et en Libye. Et nous condamnons avec force le recours des autorités de ces pays à la violence contre des manifestations pacifiques. Au Maroc, nous apportons notre soutien aux manifestations pacifiques du 20 février 2011 et nous appelons les autorités marocaines à respecter les aspirations de la jeunesse Marocaine pour un Maroc respectueux des droits de l'Homme et de la démocratie.

Oui le Maroc peut réaliser une avancée très rapide vers l'Etat de droit sans verser aucune goutte de sang.

Oui le Maroc doit se doter d'une constitution et des institutions réellement démocratiques garantissant une séparation des pouvoirs et une indépendance de la justice.

Oui le Maroc a tous les atouts pour réussir et réaliser, sans violence, une réelle transition pacifique et accélérée vers un réel Etat de droit.

Ainsi, les aspirations de la jeunesse et du peuple marocain et ses forces démocratiques peuvent être exaucées si les autorités marocaines se débarrassent du reflexe sécuritaire et des méthodes makhzénienne archaïques.

Les autorités marocaines doivent prendre des mesures urgentes pour :

- Faire respecter la liberté d'expression et d'association, ainsi toutes les manifestations pacifiques ne doivent absolument pas être réprimées ni entravées.
- Faire respecter les droits de l'homme dans leurs dimensions universelles en ratifiant et signant toutes les conventions internationales des droits de l'Homme. Lever toutes les réserves mises sur celles déjà signées et en particulier les réserves apportées sur la convention des droits de la femme lors de sa signature.
- Réaliser les aspirations de la jeunesse et le peuple marocain au niveau des droits économiques sociaux et culturels
- Prendre des dispositions radicales contre la corruption.
- Faire connaître la vérité sur les abus des droits de l'homme, et la disparition forcée au Maroc.
- Abolir la torture, dissoudre les services parallèles et démettre de leurs fonctions tous les responsables des abus de pouvoir.
- Mettre un terme à l'impunité.
- Entamer une réforme globale du système judiciaire garantissant l'indépendance totale de la justice Marocaine.

Paris, 18 février 2011

Le Maroc exprime sa "préoccupation grandissante" des replis communautaires dans l'OSCE (diplomate marocain)

Illustration: Des tombes musulmanes profanées en avril 2008 dans un cimetière du nord de la France. /DR

Le Maroc exprime sa préoccupation "grandissante" concernant les replis communautaires et le développement de l'islamophobie à travers le monde, a indiqué, mardi à Astana (Kazakhstan), l'ambassadeur du Maroc auprès des organisations internationales, M. Omar Zniber.

Dans une déclaration lue lors de la Conférence du Haut niveau de l'Organisation pour la sécurité et la coopération économique en Europe (OSCE), M. Zniber a souligné l'importance de "condamner avec force les amalgames entre une quelconque religion et le terrorisme, véhiculés par les médias mais aussi par certains discours publics".

La délégation marocaine participant à cette conférence réitère, à cet égard, sa proposition qu'une "déclaration et/ou une décision sur la lutte contre la discrimination à l'égard des musulmans puisse être adoptée par l'OSCE comme cela a été le cas à Berlin où les 56 pays membres de l'OSCE ont adopté la déclaration de Berlin pour la lutte contre l'antisémitisme".

"L'esprit de tolérance et de dialogue, qui ont toujours animé le Maroc et ses souverains, sa politique d'ouverture de juste milieu et de tolérance, son attachement à la légalité internationale, au respect du voisinage, aux droits des minorités et au règlement pacifique des différends, ont prédisposé le Royaume du Maroc à jouer un rôle pionnier en matière de dialogue entre les cultures et les religions", a affirmé le diplomate marocain.

Il a rappelé, dans ce contexte, l'hommage rendu, début de 2010 à Varsovie, à feu Hassan II et au Pape Jean Paul II en considération de leur rôle avant-gardiste en tant que fondateurs du dialogue entre les civilisations et les cultures et le message adressé par SM le Roi Mohammed VI, l'année dernière, aux participants à la Conférence de lancement par l'UNESCO du projet Aladin pour un dialogue interculturel fondé sur la vérité historique, la connaissance et le respect mutuel.

Par ailleurs, le diplomate a précisé que la délégation marocaine souligne l'importance cruciale d'un règlement juste et définitif du conflit israélo-palestinien qui "continue d'attiser les sentiments d'injustice et de frustration et donc d'amplifier les formes d'intolérance à travers le monde".

La délégation souligne également la nécessité de la mise en place de partenariat entre les Etats, la société civile et les médias pour la promotion des valeurs de tolérance, de dialogue et de respect mutuel.

Elle insiste sur l'urgence de faire en sorte que la diversité culturelle soit un pilier des programmes scolaires en vue de mettre fin aux idées préconçues et aux peurs réciproques et d'entreprendre des actions en profondeur structurelles en réfléchissant, par exemple, à la façon dont l'histoire est enseignée à l'école, la mise en valeur de la contribution des migrants et notamment ceux provenant de communautés religieuses cible de discrimination dans les sociétés d'accueil.

S'agissant de la collecte des données et statistiques sur les discriminations et les manifestations d'intolérance, la délégation marocaine réitère l'importance de la mise en œuvre de la disposition relative à "la collecte et la mise à la disposition du public de données et de statistiques sur les crimes de haine et les violentes manifestations d'intolérance" de la décision ministérielle 9/09 adoptée à Athènes le 2 décembre 2010.

Concernant la lutte contre l'antisémitisme, la délégation salue les efforts déployés par l'OSCE en matière de lutte contre l'antisémitisme, a indiqué M. Zniber, rappelant que le Royaume a été le premier pays arabe à signer avec le musée américain du mémorial de l holocauste un accord portant sur la coopération dans le domaine des archives et l'ouverture des dossiers classés relatifs à la persécution et aux actes d'antisémitisme de l'époque.

La Conférence du Haut niveau de l'OSCE se tient du 28 au 30 juillet à Astana sous le thème "la tolérance et la non discrimination".

Le Kazakhstan, en sa qualité de pays assurant la présidence en exercice de l'OSCE pour 2010, inscrit la question de la promotion de la tolérance et la lutte contre la discrimination en tant que priorité dans l'agenda de l'organisation.

MAP

Le 18 février, la Belgique a battu le record du monde : 250 jours sans gouvernement

L'EMB régionalisé?

Un attelage hétéroclite de chiites, convertis, femmes et autres minorités au sein de l'islam sunnite de rite malékite (marocain) et hanafite (turc), habituellement pratiqué en Belgique, a mis en garde la ministre de la Justice Stefaan De Clerck (CD&V), contre les ingérences extérieures dans l'islam belge.

L'Alternative démocratique des musulmans de Belgique (ADMB) réclame des élections pour mettre au point un nouvel Exécutif des musulmans de Belgique.

Lire la suite : <http://actuislambelgium.canalblog.com/archives/2011/02/18/20426751.html>

France (Statistiques suite)

Les femmes sont désormais aussi nombreuses que les hommes

L'augmentation de la population immigrée est entièrement le fait des femmes (+ 7,2 %). La féminisation de la population immigrée avait débuté au milieu des années soixante-dix avec le développement des mesures facilitant le regroupement familial. L'effectif masculin reste stable. L'équilibre hommes-femmes est désormais atteint alors que, pour des raisons liées à l'histoire de l'immigration, la population immigrée avait toujours été majoritairement masculine.

La structure par âge de la population immigrée diffère de celle de l'ensemble de la population. Les jeunes sont en effet peu nombreux, puisque, par définition, les immigrés ne naissent pas en France. Les moins de 20 ans représentent le quart de l'ensemble de la population et 8 % seulement de la population immigrée (graphique 3). La moitié des immigrés ont entre 30 et 55 ans, contre un tiers de l'ensemble des résidents. Un quart de la population immigrée a plus de 60 ans. Cette proportion n'est que d'un cinquième dans l'ensemble de la population.

Entre 1990 et 1999, la population immigrée a nettement vieilli. L'âge moyen de la population immigrée est passé de 43,7 ans à 45,9 ans. Le nombre des moins de 20 ans a beaucoup diminué (- 22 %). La part des personnes âgées de 40 ans ou plus augmente plus que dans le reste de la population (+ 15 %). L'augmentation est nette pour les hommes immigrés âgés de 60 ans ou plus (+ 17 %) issus de l'immigration de main-d'œuvre des années cinquante et soixante. Elle est encore plus importante pour les femmes de 40 à 59 ans (+ 32 %) et traduit le vieillissement des femmes arrivées en France après 1975 au titre du regroupement familial.

Source : recensements de la population (Suite prochaine semaine)

Comment est financée la construction des mosquées en France?

Essentiellement par des dons privés, de mécènes ou de fidèles au cours de quêtes.

Des dons proviennent aussi de pays étrangers, notamment des pays du Maghreb, d'Arabie saoudite ou du Golfe. Officiellement, la République ne finance aucun culte mais, sur le terrain, les municipalités, conscientes de l'importance de l'enjeu, trouvent des façons détournées de subventionner les mosquées. Sur les 5 M€ qu'a coûté celle de Créteil (Val-de-Marne), inaugurée en 2008, 1 M€ sont venus de la ville et ont été affectés au volet culturel et de loisirs du projet. En Seine-Saint-Denis, de nombreuses villes ont mis un terrain à la disposition des fidèles, la plupart du temps sous forme de bail emphytéotique (un 1 € par an sur 99 ans), pour qu'y soient construits des lieux de culte. A Drancy, le maire (NC) Jean-Christophe Lagarde a fait construire une salle polyvalente, devenue le lieu de prière de la communauté musulmane. Quelques mois après son ouverture, le maire a confié avoir volontairement caché son intention, afin de « ne pas effrayer » ses concitoyens

ire la suite :

<http://www.leparisien.fr/societe/les-quatre-questions-cles-19-02-2011-1322417.php>

Condamnation d'Eric Zemmour : la justice rappelle que l'expression raciste n'est pas une opinion mais un délit.

Eric Zemmour a été condamné ce jours pour provocation raciste à la discrimination, à la violence ou la haine.

Le 6 mars 2010 dans l'émission "Salut les terriens" diffusée sur Cana Plus, Eric Zemmour avait déclaré à propos des contrôles au faciès: "Mais pourquoi on est contrôlé 17 fois ? Pourquoi ? Parce que la plupart des trafiquants sont noirs et arabes, c'est comme ça, c'est un fait". Le même jour, sur France Ô, il avait estimé, en réponse à une question qui lui était posée, que les employeurs "ont le droit" de refuser des Arabes ou des Noirs.

Le MRAP se félicite de ces deux condamnations. C'est une victoire pour la République et ses valeurs universelles, au premier rang desquelles se trouve le droit à l'égalité. Le tribunal a sanctionné Eric Zemmour qui a cru pouvoir stigmatiser les individus à raison de leurs origines ethniques. En ce sens, la justice rappelle que l'expression raciste n'est pas une opinion mais un délit.

Paris, 18 février 2011.

Rachida Dati: "attention à ne pas stigmatiser l'islam"

(AFP)

PARIS — La députée européenne UMP Rachida Dati a mis en garde vendredi contre une "stigmatisation" de l'islam et des musulmans avec le débat lancé par son parti, à la demande de Nicolas Sarkozy, sur la place des religions en France.

"Le débat sur l'islam, moi ça ne me pose aucun problème, ce débat est pertinent. Mais il faut faire attention, et c'est important de le dire, de ne pas stigmatiser l'islam en tant que religion et de ne pas stigmatiser les musulmans, qui sont d'abord Français, en tant que pratiquants", a déclaré sur France 2 l'ancienne garde des Sceaux.

A la demande de Nicolas Sarkozy, l'UMP veut lancer un débat, avec une convention le 5 avril, sur l'exercice des cultes religieux, "singulièrement le culte musulman", a expliqué le

patron du parti majoritaire, Jean-François Copé.

"Le débat, je suis d'accord, mais attention de ne pas stigmatiser, attention de ne pas caricaturer une partie de nos compatriotes pour susciter de la peur chez les autres", a insisté la députée européenne et conseillère politique de l'UMP.

Selon Rachida Dati, "en fait ce n'est pas l'islam qui pose un problème".

"Le problème aujourd'hui, c'est de combattre ceux qui dévoient l'islam, qui l'utilisent pour défier les valeurs de la République, le sujet il est là", a ajouté Mme Dati, mais "il faut aussi que les musulmans, comme pour toutes les autres religions, aient des lieux de culte et de prière décents".

Qualifiant les prières dans les rues d'"inacceptables", elle a ajouté: "nous avons aujourd'hui les moyens juridiques de pouvoir empêcher cela. Les musulmans ne demandent pas de prier dans les rues".

"Les prières dans les rues on a laissé faire", a-t-elle déplorée, en regrettant "la manque de courage des politiques". "Ca a été le problème de l'immigration et de la sécurité pendant des années", a-t-elle dit.

Interrogée sur un sondage Ifop diffusé vendredi dans France Soir et créditant Marine Le Pen de 19 à 20% d'intentions de vote au premier tour de la présidentielle, Rachida Dati a tempéré ces chiffres, en faisant valoir que "nous sommes loin de l'échéance présidentielle".

2011 heures contre la haine dans le monde

Farah Pandith (US Special Representative to Muslim Communities, au milieu sur la photo) en discussion avec le rabbin Aharon Malinsky de la revue Joods Actueel

Ce mercredi (16/02/2011), l'ambassade des Etats-Unis à Bruxelles a réuni une dizaine d'acteurs de terrain issus de la communauté juive et musulmane de Belgique afin de présenter le projet « 2011 hours against hate » (2011 heures contre la haine) du Département d'Etat américain (ministère américain des Affaires étrangères). Le projet a été présenté par Farah Pandith (U.S. Special Representative to Muslim

Communities) et Hannah Rosenthal (U.S. Special Envoy to Monitor and Combat Anti-Semitism) et consiste à demander à chaque membre d'une communauté (religieuse) de promettre d'oeuvre bénévolement pendant quelques heures pour le bien d'une autre communauté (religieuse) dans le but de combattre les actes et les discours de haine (antisémitisme, islamophobie et christianophobie).

<http://parlemento.wordpress.com/2011/02/17/2011-heures-contre-la-haine-dans-le-monde/>

Le débat qui inquiète les musulmans

A un an de la présidentielle, Nicolas Sarkozy souhaite lancer un grand débat sur la place de l'islam en France. Objectif affiché: couper l'herbe sous le pied du Front national. Un débat qui n'est pas sans susciter des inquiétudes chez les premiers intéressés, les musulmans, déjà affectés par le débat sur l'identité nationale ou la burqa.

Lire la suite :

<http://www.lejdd.fr/Election-presidentielle-2012/Actualite/Le-debat-sur-l-islam-inquiete-les-musulmans-271047/?sitemapnews>

Facettes du dialogue interreligieux en Europe

Par Catherine Potet

A Stockholm, au moment où le modèle multiculturel suédois est remis en cause par la montée de l'extrême-droite dans le pays, des chrétiens et des musulmans se sont lancés dans un projet prouvant que la tolérance n'a pas dit son dernier mot. L'idée est de partager un même lieu de culte, qui s'appellera « la maison de Dieu ».

Deux facettes du dialogue interreligieux en Europe

A Stockholm, chrétiens et musulmans s'apprêtent à partager un même lieu de culte. Reportage de Benoît Derrier.

Nous quittons la Suède pour la Turquie, où le dialogue interreligieux est aussi le thème de prédilection d'un imam et penseur turc dont les disciples seraient plusieurs millions, notamment dans son pays. Il s'agit de Fethullah Gülen, qui vit depuis 12 ans en exil aux Etats-Unis. Car en Turquie, son mouvement suscite une certaine méfiance. A Istanbul, Anne Andlauer

Le débat sur laïcité et islam vise à "faire plaisir aux racistes", selon Eva Joly

Publié le 18.02.2011, 21h22

L'eurodéputée Eva Joly (Europe Ecologie-Les Verts) a estimé que le débat lancé par Nicolas Sarkozy sur l'exercice des cultes en France, en singularisant l'islam, ne visait qu'à "faire plaisir aux racistes", évoquant une "récupération politique". | Bertrand Guay

L'eurodéputée Eva Joly (Europe Ecologie-Les Verts) a estimé que le débat lancé par Nicolas Sarkozy sur l'exercice des cultes en France, en singularisant l'islam, ne visait qu'à "faire plaisir aux racistes", évoquant une "récupération politique".

"Tout cela, ce sont des discours de récupération politique. C'est faire plaisir aux racistes qui se manifestent dans beaucoup de pays européens", a affirmé Mme Joly dans un entretien à France 24 qui doit être diffusé samedi.

"Dans le discours de Nicolas Sarkozy par exemple, il parle des minarets. C'est une référence explicite au référendum suisse. A votre avis, il y a combien de minarets en France? Est-ce que les minarets sont un problème? Bien sûr que non, il n'y en a presque pas. Il y a infiniment moins de mosquées qu'il y a d'églises", a-t-elle poursuivi.

Selon l'ancienne magistrate, en lice pour la candidature d'EELV à la présidentielle, les initiateurs de ce débat "essaient de récupérer le concept de laïcité en prétendant que la religion minoritaire de notre pays gêne l'espace laïque. C'est le monde à l'envers".

"Evidemment, nous avons le devoir de faire en sorte que ceux qui appartiennent à cette religion minoritaire (l'islam, ndlr) aient leurs lieux de culte", a-t-elle souligné.

Pour Eva Joly, la France oublie qu'elle est "un pays multiculturel. Nous nous sommes constitués par des vagues successives d'immigration".

"Il y a énormément de Français d'ascendances polonaise, italienne, espagnole, portugaise,

russe (...). Et il y a maintenant beaucoup de musulmans et vous allez voir, dans 30 ans ils seront aussi intégrés que les (descendants d') Italiens, de Polonais", a-t-elle dit.
L'UMP vient de lancer, à la demande de Nicolas Sarkozy, un débat sur l'exercice des cultes en France, en singularisant l'islam, pour prendre de vitesse le Front national à 14 mois de la présidentielle sur un thème qui inquiète, voire divise déjà la droite.

KHALEEJI FASHION SHOW

A l'occasion de la journée de la femme, nous vous proposons une journée spéciale Khaleeji .Dans le cadre de cette journée un défilé sera organisé avec des modèles exceptionnels de abayas et robes venue du Moyen-Orient ainsi que des maillots pour femmes voilées.

A cette occasion, la styliste Wahiba Mestoui présentera sa nouvelle collection. Ce Défilé du Moyen Orient est organisé au profit de Dar El Ward, avec la participation de la DJ Noujoum Asma. Tous les produits du défilé seront à la vente. Plusieurs exposants seront présent et vous ferons découvrir des produits de mode et d'articles originaux :

Auriège : A la pointe de la technologie beauté.

Lux4u : Sac de grandes marques a petit prix.

Qod keratine : Lissage Brésilien de haute qualité certifié

Zeen boutique : Magasin de bijoux

Trésors de l'orient : Bkhor et Parfum à base de oud , musk et ambre, tissus perlés pour takchita, sheela, khol arabe,....

Possibilité de restauration sur place.

C'est l'occasion de passer une journée exceptionnelle entre amies et famille et de découvrir des modèles créer par des jeunes designer Khaleeji et sélectionné par nos soins ainsi que des produits unique qui vous ferons voyager au moyen orient.

Défilé exclusif Femmes : A partir de 15h

Salles "Les Bords d'Eau

Bld. Emile Bockstael, 93.- 1020 Bruxelles

PAF : 10 euro pré vente (thé et pâtisserie)

15 € sur place thé et pâtisserie

Infos et réservation :

Avec le soutien de : Dod, qodkeratine, stock market, noor-noor salon,

Clickachats, Lux4u, Goform, Zeen boutique

Garderie obligatoire payante avec animation PAF : 5 euro

Conférence

Pays arabes : les dessous d'une histoire en marche

Date : le Jeudi 3 mars 2011 à 20h00

Lieu : Centre d'Action Laïque - Campus de la Plaine - ULB - Accès 2

Adresse : av A. Fraiteur, 1050 Bruxelles

Avec qui ? ? Elena Aoun, Professeure au REPI; Mohamed Ellouze, Avocat; Schams

El-Ghoneimi, Parlement européen; Sara Bouchetob, Fédération internationale des Journalistes; Aboubakr Jamai, Journal Hebdomadaire

Modérateur de la table : Michel Hellas, Journaliste, rédaction internationale du JT, Rtbf
Paf : 2 euro

Inscription obligatoire au vlacroix@centrelibrex.be ou info@centre-librex.be

Le Centre Culturel d'Etterbeek/Espace Senghor a le plaisir de vous annoncer l'événement suivant :

Abdelkader Chaou et Maurice El Medioni - chaâbi algérois : le 11 mars à 20h30

Abdelkader CHAOU : Chant & Mandole / Maurice EL MEDIONI : Chant & Piano /Yousri GHİYAT : Percussion (derbouka)/ Zouhir HATEM : Banjo & Guitare/ Smaïn ABDESMAD : Violon/ Hamid KOUDRI : Tar (tambourin)

L'orchestre d' Abdelkader Chaou accompagnera ces deux musiciens exceptionnels.
Un événement organisé en partenariat avec Itinérances ASBL, dans le cadre du festival Casbah Blues

PAF : 14 euros (prévente) / 15 euros (cartes jeune, senior) / 16 euros

Cet événement a lieu à l'Espace Senghor 366, chaussée de Wavre 1040 Bruxelles.

Renseignements et réservations : 02 230.31.40 / info@senghor.be website :

<http://www.senghor.be>

Le Centre Culturel d'Etterbeek/Espace Senghor a le plaisir de vous annoncer l'événement suivant :

Majid Bekkas- African Gnaoua Blues - le 24 février à 20h30

Digne représentant de la culture Gnaoua issue du métissage des cultures arabo-berbère et noires africaines, Majid Bekkas allie tradition et modernité. Surnommé au Maroc le "magicien des rencontres", il œuvre au dialogue entre diasporas musicales depuis de nombreuses années. Sur son nouveau cd « Makenba », Majid a réuni une fois de plus des musiciens issus de différentes cultures, mais dont les racines plongent dans le continent africain.

Pour présenter ce cd sur la scène du Senghor, Majid sera accompagné de deux invités de choix le percussionniste argentin Minino Garay, grand explorateur des relations entre rythmes populaires d'Amérique latine, musiques africaines et jazz, et du pionnier du jazz européen Louis Sclavis aux saxophones et à la clarinette, boulimique d'aventures musicales sans frontières, à l'aise dans tous les contextes, de l'improvisation à la musique savante.

<http://www.igloorecords.be/artists/majid-bekkas/>

PAF : 12 euros (prévente) / 13 euros (cartes jeune, senior) / 14 euros

Cet événement a lieu à l'Espace Senghor 366, chaussée de Wavre 1040 Bruxelles.

Renseignements et réservations : 02 230.31.40 / info@senghor.be website :
<http://www.senghor.be>

De la jalouse à la calomnie

Le 26/02/2011; 15:30

Le Centre Islamique et Culturel de Belgique vous invite à sa conférence mensuelle qui aura pour thème : "De la jalouse à la calomnie" par Rachid Haddach Le samedi 26 février 2011 après la prière de Al-Asr Un local est prévue pour les femmes

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Abonnement

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par **Splio Free**

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solla@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.